

Bezirksausschuss des 8. Stadtbezirks  
**Schwanthalerhöhe**



Landeshauptstadt  
München

Landeshauptstadt München, Direktorium  
Meindlstr. 14, 81373 München

**An das  
Referat für Arbeit und Wirtschaft  
Fachbereich 6 - Veranstaltungen**

**Vorsitzende:**

Telefon:  
E-Mail:

**Geschäftsstelle:**

Meindlstr. 14, 81373 München  
Telefon: 233 33880  
Telefax: 233 33885

München, 04.06.2025

### **Frühlingsfest 2026; Verlängerung der Spielzeit**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 8 hat sich in seiner Sitzung vom 03.06.2025 mit der Verlängerung der Spielzeit zum Frühlingsfest 2026 befasst und hierzu folgende Stellungnahme beschlossen:

Der Bezirksausschuss 8 stimmt der einmaligen Verlängerung der Spielzeit für das Jubiläums-Frühlingsfest unter den folgenden Bedingungen zu:

Über die Verlängerung der Spielzeit des Frühlingsfestes hinaus, werden 2026 keine weiteren kommerziellen Veranstaltungen, abgesehen von den jährlichen Standardveranstaltungen auf der Theresienwiese genehmigt.

Die durch die Verlängerung der Spielzeit eingenommenen zusätzlichen Pachteinnahmen werden den drei an die Theresienwiese angrenzenden Bezirksausschüssen 2, 6 und 8 zur Erhöhung ihrer Stadtbezirksbudgets zur Verfügung gestellt.

Darüber hinaus möchten wir das Referat für Arbeit und Wirtschaft an die Veranstaltungsrichtlinien erinnern, die seit 2014 auf der Theresienwiese gelten. Diese sehen keine Verlängerung von festen Veranstaltungen vor. Die Theresienwiese gerät durch viele Ausnahmen von der Regel sowie verlängerte Aufbauzeiten des Oktoberfests zunehmend unter Druck, die Begleiterscheinungen tragen die Abwohnenden in den Stadtbezirken 2, 8 und 6.

Ebenfalls verweisen wir auf die Stellungnahmen des BA2 und des BA8 zu möglichen Großveranstaltungen. Unsere Zusage zur Verlängerung gilt vorbehaltlich keiner weiteren Ausnahmen und Ausnahme-Veranstaltungen 2026. Wir bitten darum so früh wie möglich über weitere Veranstaltungsanfragen und Pläne seitens Stadt informiert zu werden.

Wir bitten das RAW darum nach dem Frühlingsfest Räume auf der Fläche zur Verfügung zu stellen, die Anwohnenden und Erholungssuchenden weitgehend kostenfrei oder kostengünstig zur Verfügung stehen und erinnern an die Nutzungsmöglichkeiten während Corona wie Boulderfelsen, Palmenstrand und Beachvolleyball.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzende